

# Communiqué

Le 12 décembre 1995

N° 231

## M. OUELLET ACCUEILLE FAVORABLEMENT LA LIBÉRATION DES PILOTES FRANÇAIS

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a accueilli favorablement aujourd'hui la libération des deux pilotes français détenus par les Serbes bosniaques.

« Il est rassurant de constater que les pilotes français ont été libérés et sont retournés chez eux sains et saufs. Nous interprétons la décision des leaders serbes bosniaques comme l'expression de leur désir de collaborer avec la communauté internationale à l'implantation de l'accord de paix historique en Bosnie-et-Herzégovine », a déclaré M. Ouellet.

« Je félicite le gouvernement français pour la réussite de cette opération qui a permis la libération des pilotes en toute sécurité, et je souhaite à ces derniers ainsi qu'aux membres de leurs familles mes meilleurs voeux pour le temps des fêtes », a ajouté le Ministre.

Les appareils des deux pilotes ont été abattus le 30 août dernier au-dessus du territoire contrôlé par les Serbes bosniaques au cours des opérations aériennes de l'OTAN déclenchées en riposte au bombardement des zones de sécurité bosniaques.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874

